

Hambourg, me voilà

J'ai pu, grâce au programme Erasmus+, participer à un « Job-Shadowing ». En effet, j'ai été accueilli en qualité d'enseignant en allemand du 7 au 11 février 2022 au lycée Goethe de Hambourg où j'ai assisté à plusieurs cours. Ceux d'allemand, d'espagnol, d'anglais, de sciences, de sciences politiques et économiques, de sport, de théâtre et de français langue étrangère n'ont plus de secret pour moi.

L'objectif de ma visite consistait en outre à prendre contact avec des entreprises allemandes comme Kuehne + Nagel Hambourg dont les activités ont trait au commerce international. Ainsi, mes étudiants de ce BTS tertiaire pourront effectuer leurs stages dans cette ville portuaire.

Ce « Job-Shadowing » m'a vraiment beaucoup plu, j'ai rencontré de nombreux collègues et élèves allemands très gentils avec lesquels j'ai travaillé de concert et dans l'esprit des séjours Erasmus.

Cette mobilité vaut absolument le coup si l'on a envie de vivre une expérience très enrichissante, tant professionnelle que personnelle. Aussi, je vous invite très fortement à faire un « Job-Shadowing » dans un pays européen.

Je tiens à remercier très chaleureusement et plus particulièrement la direction du lycée Goethe de Hambourg, Milena Kafka et les collègues pour leur accueil, leur travail et leur aide. Merci également à Frédéric Arber, chargé de mission auprès de la DAREIC Nancy-Metz (Délégation académique aux relations européennes et internationales et à la coopération de l'académie de Nancy-Metz) ainsi qu'à Brigitte Menger, Proviseure du lycée Alfred Mézières à Longwy, pour leur soutien.

Enfin un dernier remerciement à Adeline Saverna, ma collègue d'anglais mais également correspondante locale pour les mobilités Erasmus, qui m'a fait découvrir ces dernières.

Vive l'amitié franco-allemande,

Brice Geant